



Morena y PRI en San Lázaro discuten por la pensión de adultos mayores

Morena en la Cámara de Diputados rechazó la propuesta del PRI para reducir a 60 años la edad para recibir la pensión para adultos mayores. La vicecoordinadora de la bancada de Morena, Aleida Alavez, considera que es un planteamiento poco razonable porque el presupuesto sería insuficiente. En tanto que Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena señaló que reducir la edad requiere de una revisión puntual, porque entre esa edad y los 65 años un alto porcentaje de personas está ocupada, por lo que habría una contradicción entre las pensiones contributivas y las asistenciales, lanzando un reto de esa manera a la oposición.

En respuesta, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, aseguró que con un ajuste de 12 mil millones de pesos al gasto de operación del gobierno federal se puede disminuir la edad para recibir la beca de adultos mayores. “Del gasto de operación sale hasta 60 años la pensión. De correr a toda la burocracia que metieron, de puro gasto trae 12 mil millones de pesos para alimentar la burocracia de Morena, que en estos momentos anda organizando las elecciones”. Por su parte, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez criticó que PAN y PRI utilicen este tema con fines electorales.

<https://drive.google.com/file/d/1qiOu73nY8-fCnhXkosH7qG9gPgLsBlb1/view>